
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DE CAMBRA, 

DE 10 DE FEVEREIRO DE 2015

N.º  3/2015

DATA: Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze.---------------

HORA: Catorze horas e cinquenta minutos. ------------------------------------------------

LOCAL: Sala de reuniões do Edifício dos Paços do Concelho.-------------------------

PRESENÇAS: O Sr. Presidente da Câmara Municipal, José Alberto Freitas

Soares Pinheiro e Silva, e os Senhores Vereadores:------------------------------------

- António Alberto Almeida de Matos Gomes (CDS/PP);-----------------------------------

- Maria Catarina Lopes Paiva (CDS/PP);------------------------------------------------------

- Daniela Sofia Paiva da Silva (CDS/PP), que chegou após a discussão do ponto

4, como se faz referência;-------------------------------------------------------------------------

- José António Bastos da Silva (PPD/PSD);--------------------------------------------------

- Elisabete Soares Moreira da Rocha (PPD/PSD);-----------------------------------------

- Nelson da Silva Martins (PS).------------------------------------------------------------------

ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------------------------

1. Aprovação da ata da reunião ordinária da Câmara Municipal, de 27/01/2015;---

2.  Processo  de  Sinistro  N.º  8/2013  –  Reclamação  de  João  Luís  Coutinho

Trindade;----------------------------------------------------------------------------------------------

3. Processo de Sinistro N.º 13/2014 – Reclamação de Rui Alexandre Tavares da

Silva;---------------------------------------------------------------------------------------------------

4. Proposta de Alteração do Regulamento e Tabela de Taxas do Município de Vale

de Cambra; ------------------------------------------------------------------------------------------
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5.  Rescisão  por  Mútuo  Acordo  na  Administração  Local  –  Requerimento  de

Agostinho Jesus da Vinha;------------------------------------------------------------------------

6.  Aumento Temporário dos Fundos Disponíveis – Ratificação de Despacho de

04/02/15; ----------------------------------------------------------------------------------------------

7. Aquisição de Transportes Escolares em Carreiras Públicas – Parecer prévio;

8.  Aquisição  de  Serviços  para  Movimento  de  Terras  na  Zona  Industrial  de

Lordelo /CODAL – Parecer prévio; -------------------------------------------------------------

9. Aquisição de Serviços para Ensaios Físico-químicos e Microbiológicos À água

das Piscinas  Municipais  no período de fevereiro de 2015 a janeiro  de 2016 -

Parecer prévio;---------------------------------------------------------------------------------------

10. Aquisição de Serviços para Manutenção de Software do Sistema de Gestão

Documental da Biblioteca Municipal - Parecer prévio;-------------------------------------

12.  Aquisição  de  Serviços  para  Manutenção  do  Elevador  (Monta  Cargas)  da

Biblioteca Municipal – Parecer prévio;---------------------------------------------------------

13. Prestação de Serviços de Recolha de Resíduos Sólidos Urbanos e Limpeza

Pública no Município de Vale de Cambra – Abertura de procedimento;---------------

14.  Apoio  Financeiro  à  Associação  Humanitária  dos  Bombeiros  Voluntários  de

Vale de Cambra; ------------------------------------------------------------------------------------

15. Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social de Vale de Cambra;

16. Proposta  de  Desclassificação /Transferência  para  a  Rede  Municipal da

EN 224-1 – Troço inserido no Município; -----------------------------------------------------

17.  Estudo de Ordenamento de Trânsito em frente ao Edifício Caracas;------------

18. Alteração de Trânsito no Centro da Cidade, dia 8 de fevereiro – Pedido da

AHBVVC;----------------------------------------------------------------------------------------------

19. Alteração de Trânsito no Centro da Cidade  - Desfile de Carnaval;---------------
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20.  Processos  de  Obras  –  Relação  dos  despachos  proferidos  no  uso  de

competências  delegadas  e  subdelegadas  pelo  despacho  de  delegação  e

subdelegação de competências do senhor Presidente da Câmara Municipal de 23

de outubro de 2013;--------------------------------------------------------------------------------

21. Processos de Obras Particulares e outros requerimentos;--------------------------

22. Informações;-------------------------------------------------------------------------------------

23. Aprovação da minuta da ata da reunião;-------------------------------------------------

-  PERÍODO  DE  ANTES  DA ORDEM  DO  DIA:  Dando  início  à  reunião  o  Sr.

Presidente deu a palavra aos vereadores: ---------------------------------------------------

O  vereador  Nelson  da  Silva  Martins  pediu  a  atenção  da  Câmara  para  o

estacionamento junto ao Centro Escolar do Búzio, dado que o estacionamento

tem sido feito na via pública, sujeito a multa da GNR, sugerindo a marcação de

lugares de estacionamento.----------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente vai pedir aos Serviços um estudo sobre o estacionamento no

local.----------------------------------------------------------------------------------------------------

O vereador José António Bastos da Silva referiu-se à publicação do orçamento

da EP para  2015,  onde consta  uma intervenção na estrada que liga  Vale  de

Cambra a S. João da Madeira, achando oportuno, portanto, que se sensibilize a

EP para a execução do troço da zona industrial de Codal à A32, sugerindo uma

possível  negociação   deste com o troço que vem desde a  Arrifaninha até  ao

centro.--------------------------------------------------------------------------------------------------

Pretende saber ao certo qual a situação económica da Câmara Municipal, à data

de 31/12/2014, para seja esclarecido o real valor da dívida existente. ---------------

O  Sr.  Presidente disse  que  a  questão  já  foi  abordada  com  o  Ministro  da

Economia  e  com  o  Sr.  Secretário  de  Estado,  Sérgio  Monteiro,  tendo  este

demonstrado interesse na resolução do problema. Referiu ainda que continua a
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debater-se com a questão da sinalização do destino Vale de Cambra, tendo o Sr.

Secretário de Estado pedido a localização exata onde a queríamos, para posterior

envio às concessionárias. Quanto à requalificação da ER 227, disse que pediu

para  serem  previstos  no  projeto,  passeios  na  zona  da  Vicaima  e  Arsopi,

aguardando-se que o pedido seja considerado, apesar do custo que acrescerá à

obra, a sua execução.------------------------------------------------------------------------------

O vereador José António Bastos da Silva  referiu que aquando das reuniões

tidas  com  os  projetistas  da  obra  foi  dada  orientação  para  a  construção  de

passeios  na  zona  da  ARSOPI  e  no  entroncamento  da  Estrada  de  Codal,  na

Cruzinha.  Combinou-se  que  a  EP  fazia  o  prolongamento  do  troço  da  A32  e

abdicava do troço da ER 227 desde a Arrifaninha até ao centro, pagando aquela,

o  troço  que  já  estava  executado,  considerando  este  valor  suficiente  para  a

requalificação da parte da ER 227 que ficar integrada no município. -----------------

O  Sr.  Presidente propôs  à  Câmara  Municipal  a  aprovação  e  um  voto  de

felicitações  à  Associação  Humanitária  de  Bombeiros  Voluntários  de  Vale  de

Cambra, pela inauguração do seu novo Quartel. Obra de vulto, fruto do esforço

coletivo,  também  da  Câmara  Municipal,  considerando  o  benefício  que  estas

instalações trarão não apenas para a Associação de Bombeiros Voluntários mas

também para toda a comunidade. -------------------------------------------------------------

Deu ainda conhecimento que a cerimónia de inauguração foi presidida por S.E. o

Primeiro Ministro, Dr. Pedro Passos Coelho, tendo estado também presentes a

senhora Ministra  da Administração  Interna,  o  senhor  Secretário  de Estado  da

Administração  Interna  e  o  senhor  Secretário  de  Estado  do  Desenvolvimento

Regional. ---------------------------------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal concordou com a presente voto de felicitações.-----------------

- PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------
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1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL,

DE 27/01/2015:  A Câmara Municipal,  após a retificação pedida pela vereadora

Elisabete  S.M.  Rocha,  deliberou  aprovar  a ata da reunião  ordinária  de 27 de

janeiro de 2015, por unanimidade. -------------------------------------------------------------

2. PROCESSO DE SINISTRO N.º 8/2013 – Reclamação de João Luís Coutinho

Trindade:   Presente  o  processo  IPDMS  n.º  8/2013,  sobre  o  qual  incidiu  a

informação  de  28/01/2015  subscrita  pela  jurista,  Isabel  Mariano,  face  ao

requerimento  apresentado  pelo  advogado  Artur  Aguiar,  mandatado  pelo  seu

constituinte,  referido  no  ponto  em  epígrafe,  pelo  qual  solicita  a  revisão  da

deliberação tomada em 21/05/2014, sobre o indeferimento de indemnização por

acidente de viação ocorrido em 19/08/2013. ------------------------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  jurídica  de  28/01/2015,  ficando  fotocópia

apensa à ata.------------------------------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, indeferir nos termos do n.º 2 do

artigo 161.º do CPA  e conforme informação jurídica de 28/01/2015.------------------

3.  PROCESSO DE SINISTRO N.º  13/2014 – Reclamação de Rui  Alexandre

Tavares  da  Silva:  No  seguimento  da  deliberação  tomada  em  reunião  de

21/10/2014,  sobre  o  processo  IPDMS n.º  10/2014,  presente  a  informação  de

29/01/2015,  subscrita  pela  jurista,  Isabel  Mariano,  relativa  aos  procedimentos

realizados junto da Companhia de Seguros, que no caso em apreço, reconhece a

existência de responsabilidade por parte do município, solicitando o pagamento

da franquia contratual.-----------------------------------------------------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  jurídica  de  29/01/2015,  ficando  fotocópia

apensa à ata.------------------------------------------------------------------------------------------
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A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o pagamento/reembolso

à Companhia Seguradora de 250,00€ (duzentos e cinquenta euros), de acordo

com a informação técnica.------------------------------------------------------------------------

4. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO E TABELA DE TAXAS

DO MUNICÍPIO DE VALE DE CAMBRA: Para efeitos de aprovação da alteração

ao Regulamento e Tabela de Taxas do Município de Vale de Cambra, cujo projeto

se apensa à ata, presente a informação de 05/02/2015, do chefe da DAF - Divisão

Administrativa  e  Financeira,  em  RS,  Rui  Valente,  que  evidencia  as  referidas

alterações.--------------------------------------------------------------------------------------------

Dá-se por transcrita a informação 05/02/2015, ficando fotocópia apensa à ata. -----

A vereadora Maria Catarina Lopes Paiva que explicou que a alteração surge

como um incentivo à utilização do Mercado Municipal e Recinto da Feira que está

deficitária, havendo lojas e lugares na feira vagos. Surge também como forma de

dar  uma nova  dinâmica  à  cidade,  apresentando-se  por  isso  uma redução  de

taxas.  Informou  que  foram  retiradas  as  taxas  relativas  a  espetáculos  e

divertimentos  públicos,  uma  vez  que  quem os  tem gerido,  são  as  Juntas  de

Freguesia que solicitam a autorização para a realização de festejos. ------------------

O Sr. Presidente acrescentou que as Comissões de Festas tem feito o pedido

para  a  realização  de  festejos  através  das  Juntas  e  ainda  das  Associações,

considerando este, um apoio da Câmara Municipal, dado no âmbito da realização

de eventos, devendo ser sempre solicitada a competente autorização. ---------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o projeto de alteração

ao Regulamento e Tabela de Taxas do Município de Vale de Cambra e submeter a

mesma  a  apreciação  pública nos  termos  do  artigo  118.º  do  Código  do

Procedimento Administrativo. ---------------------------------------------------------------------
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Chegou, neste momento à reunião, a vereadora Daniela Sofia Paiva da Silva,

que  esteve  presente  na  abertura  do  Encontro  de  Jovens  Investigadores,

realizado em Macieira de Cambra, no âmbito das comemorações dos 501

anos do foral. --------------------------------------------------------------------------------------

5.  RESCISÃO  POR  MÚTUO  ACORDO  NA  ADMINISTRAÇÃO  LOCAL  –

Requerimento  de  Agostinho  Jesus  da  Vinha:  No  âmbito  do  programa  de

rescisões aprovado pela  Portaria  n.º  209/2014 e  para efeitos de rescisão por

mútuo acordo,  presente  o  requerimento  do Assistente Operacional  referido  no

ponto epígrafe, sobre o qual recaíram as informações n.ºs 46 e 47 de 03/11/2014

e n.º12 de 30/01/2015 da Técnica Superior, Patrícia Monteiro e ainda informação

da Coordenadora do Serviço de Proteção Civil  e Espaços Verdes,  Vera Silva,

onde o trabalhador presta serviço. -------------------------------------------------------------

Dão-se por transcritas as informações atrás referidas, ficando fotocópia apensa à

ata. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

Dado o esclarecimento de que o seu posto de trabalho não iria ser preenchido ,

ficando  extinto  após  a  presente  rescisão,  o  Sr.  Presidente  esclareceu  que  o

trabalhador pretende dar início a uma atividade privada. ----------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir o pedido de rescisão do

contrato de trabalho por tempo indeterminado com o trabalhador Agostinho Jesus

da  Vinha,  aprovando  a  respetiva  compensação  remuneratória,  nos  termos  da

informação de 30/01/2015, atualizada à presente data, de acordo com a Portaria

n.º 209/2014.-------------------------------------------------------------------------------------------

6.  AUMENTO TEMPORÁRIO DOS FUNDOS DISPONÍVEIS –  Ratificação de

despacho de 04/02/15:  Presente despacho de 5 de fevereiro corrente, do Sr.

Presidente da Câmara, que aprovou a antecipação dos fundos disponíveis para

os meses de fevereiro a abril  de 2015, no valor de 513.239,38€ (quinhentos e
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treze  mil,  duzentos  e  trinta  e  nove  euros  e  trinta  e  oito  cêntimos),  conforme

informação de 5 de fevereiro do chefe da DAF, em RS, Rui Valente, e Mapa de

relativo à candidaturas ON2, que se dão por transcritos, ficando fotocópia apensa

à ata.---------------------------------------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  ratificar  o despacho de 5 de

fevereiro  de  2015,  que  aprovou  a  antecipação  de fundos  disponíveis  para  os

meses de fevereiro a abril de 2015. -----------------------------------------------------------

7. AQUISIÇÃO DE TRANSPORTES ESCOLARES EM CARREIRAS PÚBLICAS

– Parecer prévio: Para efeitos de emissão de autorização/parecer prévio para a

celebração do contrato de aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe,

no valor  de 150.000,00€ (cento e cinquenta mil  euros) sem IVA, presentes as

informações  de  03/02/2015  da  DASDEC  –  Divisão  Ação  Social,  Desporto,

Educação  e  Cultura  e  de  05/02/2015,  da  DAF,  referindo  esta  última  que  a

aquisição não se enquadra no parecer genérico e não se mostra necessária a

consulta  ao  INA,  conforme informação  jurídica,  não  sendo  também objeto  de

redução remuneratória tendo em consideração a circular 31/2013, de 5 de março,

da Associação Nacional de Municípios Portugueses, existindo dotação disponível,

tendo-se feito o respetivo cabimento.----------------------------------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  técnica,  ficando  fotocópia  apensa  à  ata  da

reunião. -----------------------------------------------------------------------------------------------

O vereador António Alberto Almeida de Matos Gomes explicou que a presente

Aquisição de Serviços surge como forma cautelar uma vez que a empresa que

presta  o  serviço  é  a  detentora  do  alvará  de  transporte  público,  havendo

necessidade de formalizar o procedimento. -------------------------------------------------

A Câmara Municipal, por maioria de 5 votos a favor, do Sr. Presidente, vereadores

do CDS/PP e vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha, com a abstenção
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dos vereadores José António Bastos da Silva e Nelson da Silva Martins, deliberou

emitir  parecer favorável  à Aquisição de Serviços de Transportes Escolares em

Carreiras Públicas, nos termos da informação.----------------------------------------------

8.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA MOVIMENTO DE  TERRAS  NA ZONA

INDUSTRIAL DE LORDELO /CODAL – Parecer prévio: Para efeitos de emissão

de autorização/parecer  prévio para a celebração do contrato de aquisição dos

Serviços  referidos  no ponto em epígrafe,  no valor  de 4.051,50€ (quatro  mil  e

cinquenta e um euros e cinquenta cêntimos) sem IVA, presente a informação de

28/01/2015 da DAF, referindo esta que a aquisição não se enquadra no parecer

genérico e não se mostra necessária a consulta ao INA, conforme informação

jurídica, sendo objeto de redução remuneratória de acordo com o disposto na Lei

n.º 82-B/2014, conjugado com o disposto no art.º 2 da Lei n.º 75/2014, existindo

dotação disponível, tendo-se feito o respetivo cabimento. -------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  técnica,  ficando  fotocópia  apensa  à  ata  da

reunião. -----------------------------------------------------------------------------------------------

O vereador  José António Bastos da Silva perguntou que trabalhos iam ser

realizados na ZI de Lordelo/Codal,  tendo o Sr. Presidente respondido que se

tratava de um trabalho muito urgente dada a emergente inauguração do Quartel

dos Bombeiros.--------------------------------------------------------------------------------------

O vereador continuou a sua intervenção, dizendo que já foi acusado por estes de

ter mandado executar obras sem a aprovação do procedimento e que agora estes

fazem o mesmo, não sendo esta uma situação única.------------------------------------

O Sr. Presidente explicou que todo o trabalho foi feito devido a rutura ocorrida

nas condutas de saneamento, remoção de restos de alcatrão e terras depositados

no Largo da Zona Industrial desde 2013, terras a cair no terreno dos bombeiros e

abertura de vala alternativa para a instalação da conduta de saneamento. Dada a
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inauguração  do  Quartel  dos  Bombeiros,  não  podia  ser  adiado  o  seu  arranjo,

tendo-se verificado imperioso o início dos competentes trabalhos. --------------------

O vereador Nelson da Silva Martins perguntou se nestes procedimentos,  do

ponto 8 a 12, as empresas escolhidas são as que reúnem as melhores condições.

O vereador  António  Alberto  Almeida  de  Matos  Gomes confirmou,  dizendo

ainda que no caso da prestação de serviços informáticos, este se prende com a

continuidade da prestação do Serviço. -------------------------------------------------------

A Câmara Municipal,  por maioria de quatro votos a favor, do Sr. Presidente e

vereadores do CDS/PP, com os votos contra dos vereadores José António Bastos

da Silva e Elisabete Soares Moreira da Rocha e a abstenção do vereador Nelson

da Silva Martins, deliberou emitir parecer favorável à Aquisição de Serviços para

Movimento  de  Terras  na  Zona  Industrial  de  Lordelo/Codal,  nos  termos  da

informação.------------------------------------------------------------------------------------------  

Declaração  de  voto  dos  vereadores  da  bancada  do  PPD/PSD:  “Votamos

contra porque o serviço já foi feito.”------------------------------------------------------------

9.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA  ENSAIOS  FÍSICO-QUÍMICOS  E

MICROBIOLÓGICOS À ÁGUA DAS PISCINAS MUNICIPAIS NO PERÍODO DE

FEVEREIRO DE 2015 A JANEIRO DE 2016 - Parecer prévio:  Para efeitos de

emissão  de  autorização/parecer  prévio  para  a  celebração  do  contrato  de

aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe, no valor de 1.387,40€ (mil

trezentos  e  oitenta  e  sete  euros  e  quarenta  cêntimos)  sem  IVA,  presente  a

informação  de  28/01/2015  da  DAF,  referindo  esta  que  a  aquisição  não  se

enquadra no parecer genérico e não se mostra necessária a consulta ao INA,

conforme  informação  jurídica,  existindo  dotação  disponível,  tendo-se  feito  o

respetivo cabimento. -------------------------------------------------------------------------------
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Dá-se  por  transcrita  a  informação  técnica,  ficando  fotocópia  apensa  à  ata  da

reunião. -----------------------------------------------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  emitir  parecer  favorável  à

Aquisição de Serviços para ensaios físico-químicos e microbiológicos à água das

piscinas  municipais  no  período  de  fevereiro  de  2015  a  janeiro  de  2016,  nos

termos da informação.-----------------------------------------------------------------------------

10.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA MANUTENÇÃO  DE  SOFTWARE  DO

SISTEMA DE GESTÃO DOCUMENTAL DA BIBLIOTECA MUNICIPAL - Parecer

prévio: Para efeitos de emissão de autorização/parecer prévio para a celebração

do contrato misto de aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe, no

valor de 2.500,00€ (dois mil e quinhentos euros) sem IVA, presente a informação

de  28/01/2015  da  DAF, referindo  esta  que  a  aquisição  não  se  enquadra  no

parecer  genérico  e  não  se  mostra  necessária  a  consulta  ao  INA,  conforme

informação  jurídica,  existindo  dotação  disponível,  tendo-se  feito  o  respetivo

cabimento. -------------------------------------------------------------------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  técnica,  ficando  fotocópia  apensa  à  ata  da

reunião. -----------------------------------------------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  emitir  parecer  favorável  à

Aquisição  de  Serviços  para  Manutenção  de  Software  do  Sistema  de  Gestão

Documental da Biblioteca Municipal, nos termos da informação.-----------------------

11.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA  MANUTENÇÃO  DO  ELEVADOR  DO

EDIFÍCIO DOS PAÇOS DO CONCELHO - Parecer prévio para renovação do

contrato:   Para  efeitos  de  emissão  de  autorização/parecer  prévio  para  a

celebração do contrato de aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe,

no valor de 494,04€ (quatrocentos e noventa e quatro euros e quatro cêntimos)

sem IVA/ano, presente a informação de 29/01/2015 da DAF, referindo esta que a
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aquisição  não se enquadra  no parecer  genérico,  não se mostra  necessária  a

consulta  ao  INA,  conforme  informação  jurídica,  existindo  dotação  disponível,

tendo-se feito o respetivo cabimento. ---------------------------------------------------------

Dá-se  por  transcrita  a  informação  técnica,  ficando  fotocópia  apensa  à  ata  da

reunião. -----------------------------------------------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  emitir  parecer  favorável  à

Aquisição  de Serviços para manutenção do Elevador do Edifício dos Paços do

Concelho, nos termos da informação.---------------------------------------------------------

12.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA  MANUTENÇÃO  DO  ELEVADOR

(MONTA CARGAS)  DA  BIBLIOTECA  MUNICIPAL  –  Parecer  prévio:   Para

efeitos de emissão de autorização/parecer prévio para a celebração do contrato

de aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe, no valor de 298,44€

(duzentos e noventa e oito euros e quarenta e quatro cêntimos) sem IVA/ano,

presente a informação de 29/01/2015 da DAF, referindo esta que a aquisição não

se enquadra no parecer genérico, não se mostra necessária a consulta ao INA,

conforme informação  jurídica,  não  sendo  objeto  de  redução  remuneratória  de

acordo com a alínea a), n.º 8 do art.º 75 da Lei n.º 82-B/2014,  existindo dotação

disponível, tendo-se feito o respetivo cabimento. ------------------------------------------

As fotocópias da informação técnica e proposta de cabimento, que se dão por

transcritas, ficam apensas à ata da reunião. ------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  emitir  parecer  favorável  à

Aquisição  de  Serviços  para  Manutenção  do  Elevador  (Monta  Cargas)  da

Biblioteca Municipal, nos termos da informação. -------------------------------------------

13.  PRESTAÇÃO  DE  SERVIÇOS  DE  RECOLHA  DE  RESÍDUOS  SÓLIDOS

URBANOS E LIMPEZA PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE VALE DE CAMBRA –

Abertura de procedimento: Para efeitos de abertura de procedimento através de
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concurso limitado por  prévia qualificação  com publicação  internacional,  para a

Aquisição  dos Serviços  referidos  no ponto  em epígrafe,  no valor  estimado de

2.574.600,00€ (dois milhões quinhentos e setenta e quatro mil e seiscentos euros)

sem IVA/ 60 meses, presente a informação de 03/02/2015, subscrita pelo chefe

da DAF, em RS, Rui Valente e pelos Técnicos superiores, Luís Marques e Helena

Bastos, que se transcreve:------------------------------------------------------------------------

“ Considerando,--------------------------------------------------------------------------------------

1.  O  despacho  6/P/2014,  relativamente  à  necessidade  de  abertura  de  novo

procedimento  para  “Prestação  de  serviços  de  recolha  de  Resíduos  Sólidos

Urbanos e Limpeza Pública no Município de Vale de Cambra”--------------------------

2. O valor estimado desta prestação de serviços é de 2.574.699,00€, para um

período de vigência de 60 meses, sendo a verba distribuída do seguinte modo:

• ano de 2015 – 257.460,00€;-------------------------------------------------------------

• ano de 2016 – 514.920,00€;-------------------------------------------------------------

• ano de 2017 – 514.920,00€;-------------------------------------------------------------

• ano de 2018 – 514.920,00€;-------------------------------------------------------------

• ano de 2019 – 257.460,00€ (referente a 6 meses). -------------------------------

Aos valores acima referenciados, acresce IVA  à taxa legal em vigor.-------------

3. Que nos termos da alínea a),  n.º  8, do art.º  75 da Lei n.º  82-B/2014 (LOE

2015), de 31 de dezembro, a aquisição de serviços em questão não carece de

parecer  prévio  vinculativo  nem  é  aplicável  a  redução  remuneratória,  dado

estarmos perante uma prestação de serviços de recolha e limpeza de resíduos

sólidos urbanos nos termos e para efeitos da Lei 23/96, de 26 de julho, alterada

pelas Leis 12/2008, de 26 de fevereiro, 24/2008, de 2 de junho, 6/2011, de 10 de

março, 44/2011, de 22 de junho e 10/2013, de 28 de janeiro. --------------------------
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4. De acordo com os limites ao valor do contrato constantes da alínea b), do n.º 1,

do  art.º  20  do  CCP,  propõe-se  a  adoção  de  concurso  limitado  por  prévia

qualificação com publicidade internacional.--------------------------------------------------

Face ao exposto, se assim superiormente for entendido e tendo em consideração

os limites para autorização de despesas pelo Presidente, a presente informação

deverá ser remetida à Câmara Municipal para:---------------------------------------------

1. Aprovação do prazo do contrato, valores estimados e respetivo cabimento

para o ano corrente;------------------------------------------------------------------------

2. De acordo com o disposto no n.º 1 do art.º 67 do CCP, deverá nomear os

elementos do júri,  composto em número ímpar, por um mínimo de três

membros efetivos, um dos quais presidirá e, dois suplentes.--------------------

3. Que  seja  delegada  a  competência  para  a  realização  de  todas  as

formalidades  procedimentais,  no  júri  do  concurso,  em  respeito  pelo

estipulado no art.º 109, do CCP, com exceção, de acordo com o previsto

no n.º 2, do art.º 69 do CCP, da competência da adjudicação.------------------

4. Que autorize o envio de anúncio para publicação no Diário da República e

Jornal Oficial da União Europeia (JOUE);--------------------------------------------

5. Que aprove as peças procedimentais em anexo à presente informação.

Por  tratar-se de um compromisso plurianual e encargos orçamentais em mais de

um ano económico, deve o órgão executivo submeter ao órgão deliberativo:-------

• nos termos da alínea c), do n.º1 do art.º 6º, conjugado com a alínea b) do

art.º  3º da Lei  8/2012,  de 21 de fevereiro,  a autorização prévia para o

compromisso  plurianual,  de  acordo  com  os  valores  estimados,  acima

referenciados, podendo ocorrer variações de acréscimo e/ou de redução

nos  valores  a  pagar  em cada  ano  económico  em função  do  início  da

vigência do procedimento, o que implicará os ajustamentos respetivos nos
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compromissos de fundo disponível em cada momento, sem que ultrapasse

o limite máximo previsto do encargo plurianual global.----------------------------

• a repartição de encargos orçamentais em mais do que um ano económico,

de acordo com os valores estimados acima referenciados, nos termo do

previsto no n.º 1, conjugado com o seu n.º 6 do art.º 22º do Decreto-Lei n.º

197/99, de 8 de junho.”--------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente  deu a palavra à técnica superior, Helena Bastos, chamada à

reunião  neste  ponto,  tendo  esta  apresentado  as  alterações  ao  programa  de

limpeza existente. Disse que se acrescentou a limpeza do Parque da Cidade, ao

nível de vias circundantes, caminhos pedonais, papeleiras e casas de banho. Foi

ainda incluída a obrigatoriedade de substituir 50 contentores por ano apesar das

manutenções periódicas. Nos dias de Feira serão também prestados serviços de

limpeza das casas de banho durante a totalidade do dia. -------------------------------

O  vereador  Nelson  da  Silva  Martins perguntou  se  todas  as  aldeias  têm

garantida a recolha de lixo uma vez por semana, tendo a Técnica respondido que

sim, sendo de 15 em 15 dias na Agualva, Lomba, Côvo, Paraduça, Casal Velide,

Macieiras, tendo sido o modelo testado, funcionando. ------------------------------------

O vereador José António Bastos da Silva perguntou qual a diferença do valor

da Aquisição de Serviços relativamente ao que se encontra em vigor, tendo a

Técnica respondido que no valor apresentado, se teve em conta o atual preço,

que sofreu um ajuste devido à taxa da inflação, sendo também tido em conta o

acréscimo de serviço em relação ao anterior, resultando assim um aumento de 50

mil euros. ---------------------------------------------------------------------------------------------

O vereador acha que a manutenção das casas de banho é um assunto sensível e

que tem de ser tida atenção devido ao constante vandalismo a que estão sujeitas,
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tendo a Técnica respondido que todas as existentes no Parque da Cidade estão

incluídas no presente processo exceto as afetas a zonas concessionadas.---------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  a  abertura  de

procedimento através de concurso limitado por prévia qualificação com publicação

internacional,  para  a  Aquisição  de  Serviços  de  Recolha  de  Resíduos  Sólidos

Urbanos e Limpeza Pública no Município de Vale de Cambra, de acordo com o

Programa  do  Concurso  e  Caderno  de  Encargos,  nos  termos  da  informação

transcrita. ---------------------------------------------------------------------------------------------

Foi ainda aprovado o seguinte júri: ------------------------------------------------------------

Efetivos:  Armando Francisco Adriano Ribeiro, presidente do júri; ---------------

Pedro Manuel Almeida Valente; ----------------------------------------------

Helena Maria Silva Bastos; ----------------------------------------------------

Suplentes: Rui Pedro Ferreira Valente; --------------------------------------------------

Luís Filipe Tavares Rocha Marques.--------------------------------------

Deliberou  ainda  aprovar  a  minuta  da  deliberação  e  remeter  o  assunto  à

Assembleia Municipal, nos termos da informação.-----------------------------------------

O Programa e Caderno de Encargos presentes na reunião, após aprovação pela

Assembleia Municipal, ficam arquivados no respetivo processo do concurso.------

Ausentou-se  da  reunião,  o  vereador  António  Alberto  Almeida  de  Matos

Gomes.------------------------------------------------------------------------------------------------

14. APOIO FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS

VOLUNTÁRIOS DE VALE DE CAMBRA: Presente a proposta do Sr. Presidente

da  Câmara  Municipal,  relativa  à  atribuição  de  um  subsídio  à  Associação

Humanitária  dos  Bombeiros  Voluntários  de  Vale  de  Cambra,  no  valor  de

8.000,00€  (oito  mil  euros),  ao  abrigo  do  disposto  na  Lei  75/2013,  de  12  de

setembro, à qual foi aposta a informação do chefe da DAF, em RS, Rui Valente,
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sobre a existência do referido valor no Mapa de Fundos disponíveis aprovado em

04/02/2015.-------------------------------------------------------------------------------------------

Dá-se por transcrita a proposta, cuja fotocópia fica apensa à ata.-----------------------

O Sr. Presidente disse que dado o momento que os Bombeiros estão a passar,

dadas as situações urgentes que tiveram de ser resolvidas para a inauguração do

seu Quartel, propõe a atribuição de oito mil euros conforme proposta já remetida a

todos. --------------------------------------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir o subsídio no valor de

8.000,00€ (oito mil euros) à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários

de Vale de Cambra, conforme proposta. -------------------------------------------------------

Regressou à reunião, o vereador António Alberto Almeida de Matos Gomes.

15. APOIO ÀS INSTITUIÇÕES PARTICULARES DE SOLIDARIEDADE SOCIAL

DE  VALE  DE  CAMBRA:  Para  efeitos  de  atribuição  de  apoio  financeiro  às

Instituições Particulares de Solidariedade Social, com sede em Vale de Cambra,

nos termos do Regulamento, presente a informação de 02/02/2015, da chefe da

DASDEC, em RS, Paula Ferreira, que propõe, no momento, a atribuição de 50%

do valor da comparticipação devida ao Centro Social e Paroquial de S. Pedro de

Castelões, no valor de 13.942,16€ (treze mil novecentos e quarenta e dois euros

e  dezasseis  cêntimos).  Pelo  chefe  da  DAF,  em  RS,  foi  dada  a  informação

adicional  sobre  a  existência  de  fundos  disponíveis  no  Mapa  aprovado  em

04/01/2015.-------------------------------------------------------------------------------------------

Dá-se por transcrita a informação de 02/02/2015, ficando fotocópia apensa à ata.

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a atribuição do subsídio

no valor de 13.942,16€ (treze mil novecentos e quarenta e dois euros e dezasseis

cêntimos),  à  IPSS  -  Centro  Social  e  Paroquial  de  S.  Pedro  de  Castelões,

conforme informação.------------------------------------------------------------------------------
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16. PROPOSTA DE DESCLASSIFICAÇÃO /TRANSFERÊNCIA PARA A REDE

MUNICIPAL  DA  EN  224-1  –  Troço  inserido  no  Município:  Presente  a

informação de 05/02/2015, do chefe da DPAGU, em RS, Armando Ribeiro, que,

no  seguimento  do  solicitado  na  reunião  de  27/01/2015  e  para  efeitos  de

negociação com a EP – Estradas de Portugal, apresentou a planta à esc. 1/5000,

com a identificação do troço da EN 224-1, que tem a extensão de 1.290m, que se

pretende que seja transferido para a rede municipal. -------------------------------------

Dá-se por transcrita a informação, ficando fotocópia apensa à ata, bem como da

planta esc.1/5000.----------------------------------------------------------------------------------

O vereador José António Bastos da Silva referiu que concorda, devendo ser

contactadas as Câmaras de Oliveira de Azeméis e Arouca, uma vez que o início

do processo teve a sua participação.----------------------------------------------------------

A Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, autorizar a negociação do troço

da EN 224-1, na extensão de 1.290m, para integrar a rede municipal.---------------

17. ESTUDO DE ORDENAMENTO DE TRÂNSITO EM FRENTE AO EDIFÍCIO

CARACAS:  No  seguimento  do  solicitado  na  reunião  de  27/01/2015,  foi

apresentada  a  propriedade  Horizontal  do  edifício  Caracas,  bem  como  a

informação de 20/01/2015, do chefe da DPAGU, em RS, Armando Ribeiro, relativa

ao  estudo  para  a  criação  de  7  lugares  de  estacionamento  frente  ao  edifício

referido, bem como, 2 lugares de cargas e descargas e pintura de passadeira,

conforme planta à esc.1/200.--------------------------------------------------------------------

Dá-se por transcrita a informação, ficando fotocópia apensa à ata, bem como da

planta esc.1/200.------------------------------------------------------------------------------------

Após consulta da Propriedade Horizontal do Edifício Caracas e visto que o espaço

frente ao edifício foi integrado no domínio público, o Sr. Presidente pôs o assunto

à votação. --------------------------------------------------------------------------------------------
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A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  o  estudo  de

ordenamento do trânsito frente ao Edifício Caracas, conforme planta à esc.1/200,

devendo  ser  colocada  sinalização  vertical  identificando  a  zona  de  Parque  de

Estacionamento Público. -------------------------------------------------------------------------

18.  ALTERAÇÃO  DE  TRÂNSITO  NO  CENTRO  DA  CIDADE,  DIA  8  DE

FEVEREIRO  –  Pedido  da  AHBVVC:  Para  efeitos  de  ratificação,  presente  o

despacho  de 05/02/2015, do Sr. Presidente que, face à informação técnica de

05/02/2015, do chefe da DPAGU, em RS, Armando Ribeiro,  deferiu o pedido da

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Vale de Cambra, relativo

ao encerramento do trânsito no centro da cidade, no dia 8 de fevereiro corrente,

devido à realização de desfile entre as 16:30h e as 18:30h apeado e motorizado

de âmbito distrital, conforme planta que fica apensa à ata, bem como informação

técnica, que se dá por transcrita.----------------------------------------------------------------

A Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  ratificar  do despacho  do  Sr.

Presidente de 05/02/2015.------------------------------------------------------------------------

19.  ALTERAÇÃO  DE  TRÂNSITO  NO  CENTRO  DA  CIDADE   -  Desfile  de

Carnaval:  Presente a informação técnica de 05/02/2015,  da Técnica Superior,

Isabel  Bastos,  sobre  a  alteração  do  trânsito  no  centro  da  cidade  devido  à

realização do desfile de Carnaval no dia 15 de fevereiro, entre as 14:00h e as

16:00h, conforme planta esc.1/2500, que fica apensa à ata, bem como informação

técnica, que se dá por transcrita. ---------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a alteração ao trânsito

no centro da cidade, para a realização do desfile de Carnaval, dia 15 de fevereiro

do corrente, conforme planta esc.1/2500. ----------------------------------------------------

20. PROCESSOS DE OBRAS – RELAÇÃO DOS DESPACHOS PROFERIDOS

NO  USO  DE  COMPETÊNCIAS  DELEGADAS  E  SUBDELEGADAS  PELO
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DESPACHO DE DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 23 DE OUTUBRO DE

2013:  Presente  listagem elaborada  pela  Divisão  de  Planeamento,  Ambiente  e

Gestão  Urbanística/Licenciamento  de  Obras  Particulares,  dando  conhecimento

dos  processos  despachados  pelo  vereador  António  Alberto  Almeida  de  Matos

Gomes, no período compreendido entre 27 de janeiro e 10 de fevereiro de 2015,

no uso de competências subdelegadas por despacho de 23 de outubro de 2013,

do Senhor Presidente da Câmara, que se sintetizam no seguinte:---------------------

Decreto-Lei  555/99,  na  redação  dada  pelo  Decreto-Lei  136/2014,  de  9  de

setembro:--------------------------------------------------------------------------------------------

Processos deferidos e notificados:---------------------------------------------------------

–--- Proc.º n.º 106/2013 – Manuel Barbosa Brandão – deferido P.Espec.;-------

–--- Proc.º n.º  55/2014 – Tomé Pedro Brandão e outro – deferido P.Espec.;---

–--- Proc.º n.º  69/2013 – Maria Ilídia Soares Ferreira – deferido P.Espec.;------

–--- Proc.º n.º 100/2014 – Vitor Manuel Dias – deferido P.Espec.;------------------

–--- Proc.º n.º   28/2014 – Armando José Tavares Martins – deferido P.Espec.;

–--- Proc.º n.º 113/2013 – Fernando Tavares da Costa – deferido P.Espec.;----

–--- Proc.º n.º    6/2014 – Manuel Fernando Tavares – notificado;------------------

–--- Proc.º n.º    3/2015 – Carlos Roberto Lopes de Almeida – deferido; --------

–--- Proc.º n.º 116/2014 – Osvaldo Henriques, Ld.ª – notificado; ------------------

–--- Proc.º n.º  43/2014 – Maria Alice Tavares – notificado; --------------------------

–--- Proc.º n.º    1/2015 – Pedro Agostinho Santos Almeida – Notificado; ------

–--- Proc.º n.º 128/2014 – Maria Luiza de Almeida Tavares – notificado; --------

–--- Proc.º n.º   20/2014 – Márcia Liliana Tavares da Silva – deferido; -----------

A Câmara Municipal tomou conhecimento.---------------------------------------------------

21. PROCESSOS DE OBRAS PARTICULARES E OUTROS REQUERIMENTOS:
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Ausentou-se da reunião o vereador José António Bastos da Silva.--------------

-  Processo n.º  104/2013  –  2/2015  –  Cândido Manuel  de Matos  Campos -

(IPDMS n.º  61/2015):  Na sequência  do  pedido  de  licenciamento  de  obras  de

edificação – reconstrução e ampliação de habitação sita em Pedre, freguesia de

Rôge,  presente  a  informação  técnica  de  28  de  janeiro  de  2015,  relativa  à

apreciação do projeto e condições de licenciamento. -------------------------------------

A  informação  que  se  encontra  arquivada  no  processo,  dá-se  por  transcrita,

ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 28 de janeiro de 2015. -----------------------

Regressou à reunião o vereador José António Bastos da Silva.------------------

- Processo n.º 140/2002 – Alfredo Tavares:  Na sequência da exposição feita

sobre a cedência de terreno para alargamento da via e ao desmantelamento do

muro existente, presente a informação técnica de 4 de fevereiro de 2015, que

descreve  as  condições  verificadas  aquando  da  deslocação  ao  “troço  da  via”

correspondente à cedência de terreno, na sequência do pedido de construção de

moradia em Cavião, freguesia de S. Pedro de Castelões.--------------------------------

A  informação  que  se  encontra  arquivada  no  processo,  dá-se  por  transcrita,

ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  manter  a  deliberação  de

17/04/2012. ------------------------------------------------------------------------------------------

Ausentou-se  da  reunião,  sem  regresso,  a  vereadora  Elisabete  Soares

Moreira da Rocha.---------------------------------------------------------------------------------

- Processo n.º 96/2014 – Francisco Manuel de Oliveira Andrade - (IPDMS n.º

83/2015):  Na sequência  do pedido de licenciamento  de obras de edificação –

construção de habitação na Avenida Dr. António Fonseca, freguesia de Macieira



2015.02.10

de Cambra, presente a informação técnica de 10 de fevereiro de 2015, relativa ao

cumprimento de normas legais e regulamentares em vigor. ----------------------------

A  informação  que  se  encontra  arquivada  no  processo,  dá-se  por  transcrita,

ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 10 de fevereiro de 2015. ---------------------

- Processo n.º 117/2014 – Maria de Fátima Figueiredo Castro Aguiar - (IPDMS

n.º 80/2015): Na sequência do pedido de licenciamento de obras de edificação –

remodelação e ampliação de habitação sita na Bouça de Cartim, freguesia de S.

Pedro de Castelões, presente a informação técnica de 10 de fevereiro de 2015,

relativa ao cumprimento de normas legais e regulamentares em vigor. --------------

A  informação  que  se  encontra  arquivada  no  processo,  dá-se  por  transcrita,

ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 10 de fevereiro de 2015. ---------------------

22 . INFORMAÇÕES: O Senhor Presidente da Câmara, José Alberto Freitas

Soares Pinheiro e Silva, prestou as seguintes informações:---------------------------

- Listagem de pagamentos efetuados no período de 27 de janeiro a 9 de fevereiro

de dois mil e quinze, no valor líquido total de 210.544,29€ (duzentos e dez euros,

quinhentos e quarenta e quatro euros e vinte e nove cêntimos).-----------------------

- Informação de 10 de fevereiro de 2015, do Chefe da Divisão Administrativa e

Financeira, em regime de substituição, relativa ao conjunto de processos (pedidos

de requisição, ordens de pagamento de faturas) efetuados, no período de 27 de

janeiro a nove de fevereiro de dois mil e quinze, no âmbito do parecer genérico

deliberado pela Câmara Municipal em sua reunião de vinte e sete de janeiro de

dois mil e quinze.------------------------------------------------------------------------------------
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- Ofício da EDP distribuição, RE n.º 344/2015, sobre o investimento e manutenção

de redes no 2º semestre de 2014, no concelho de Vale de Cambra.--------------------

A Câmara Municipal tomou conhecimento.---------------------------------------------------

23.  APROVAÇÃO  DA MINUTA DA ATA DA REUNIÃO:  A Câmara  Municipal

deliberou, por unanimidade dos seis membros presentes, aprovar a minuta da ata

da presente reunião.-------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar e sendo dezassete horas e dez minutos,  o Senhor

Presidente da Câmara,  José Alberto Freitas Soares Pinheiro  e Silva,  declarou

encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, após lida por todos os

presentes, é assinada por si e pela secretária que a redigiu.----------------------------

__________________________________________________________________

_________________________________________________________________


